

## BASKETBALL Herren dse Hürther BC bereiten sich auf einen heißen Empfang vor

**Rhein-Erft-Kreis.** In der Basketball-Oberliga kommt es für den Hürther BC im Auswärtsspiel beim TuS Zülpich zu einem Wiedersehen mit zwei ehemaligen HBC-Spielern. Stephan Frädrich und Felix Felder spielten in der vergangenen Saison noch bei den Hürthern und gehen nun für den Tabellenfünften aus Zülpich auf Punktejagd. Man kann davon ausgehen, dass die beiden starken Basketball-

ler ihrem ehemaligen Team nichts schenken werden und das Spiel für die Hürther alles andere als ein Zuckerschlecken werden wird. Zudem müssen sich die Gäste auf ein sehr aktives Zülpicher Publikum einstellen. Die Gastgeber sind auch aufgrund der aktuellen Tabellensituation der klare Favorit in dieser Partie. Andererseits könnte sich am fünften Spieltag für das Team von HBC-Coach Stephan Nickolin am Tabellenende einiges richten lassen. Dazu braucht es aber wohl viel Aufwand und eine Leistungssteigerung im Vergleich zu den letzten Spielen.

In der Landesliga trifft die bisher ebenfalls noch sieglose Hürther

Reserve auf den Brander TV. Den Weg, Erfahrung zu sammeln, wird die Hürther Zweite weiter gehen müssen. Die Aachener gehören nach vier Spieltagen zur Spitzengruppe der Liga und sollten die junge Truppe von Coach Dieter Mischke in Schach halten können.

### Königsdorf muss punkten

Der TuS Königsdorf ist gegen die Reserve der SG Bonn/Meckenheim in der Favoritenrolle. Die Blau-Weißen wollen unbedingt die beiden Punkte, die das Team im Kampf um die Tabellenspitze noch benötigt, sichern. Nach dem Ausscheiden der Königsdorfer aus dem westdeutschen Pokalwettbewerb

und dem anschließenden Erfolg am vergangenen Spieltag bei der Telekom Bonn ist der Mannschaft von Coach Patrick Klimczak bewusst geworden, um was es in der Meisterschaftsrunde jetzt geht. Sie dürfte in den kommenden Spielen eine andere, engagiertere Einstellung an den Tag legen als zu Beginn der Saison.

Bei den Damen steht für den Hürther BC am Sonntag die Regionalliga-Begegnung in Hagen auf dem Programm. Coach Gary Williams will mit seiner Mannschaft mit den gleichen Mitteln zu Werke gehen, mit denen die Hürtherinnen gegen Opladen von Spielbeginn an die gegnerische

Mannschaft stark unter Druck setzen konnten.

Der TuS Brauweiler möchte am Samstagabend im Kampf der beiden Aufsteiger in die Oberliga unbedingt die Nase vorne haben. Trainer Carl Doll hofft, dass er bei den Rhein-Stars Köln II auf seinen kompletten Kader zurückgreifen kann.

„Wir kennen den Gegner noch aus der letzten Saison in der Landesliga, aus der wir als Tabellenzweiter und die Kölner als Dritter aufgestiegen sind. Wir möchten in Köln mit allen Mitteln eine gute Leistung abliefern“, gab sich der Brauweiler Coach vor der Partie optimistisch. (anp)

## Christine Blödtner-Piske und Britta Neuß gewinnen

### REITEN Kreisverband richtet erstmals in der „Grünen Saison“ den Senioren-Cup aus

**Rhein-Erft-Kreis.** Im Kreisverband Rhein-Erft war in der „Grünen Saison“ erstmals ein „Senioren-Cup“ für die Klassen E- und A-Dressur ausgeschrieben. Teilnehmen durften Reiterinnen und Reiter, die 40 Jahre und älter waren und für einen Verein aus dem Rhein-Erft-Kreis in den Sattel steigen.

„Der Cup ist dazu gedacht, dass sich die älteren Reiter, die nicht L- und M-Dressuren reiten, sondern in den unteren Leistungsklassen aktiv sind, nicht immer nur mit jugendlichen messen müssen“, sagte der 2. Vorsitzende des Kreisver-

bandes, Marcus Schneider. Schneider gewann mit Christina Farina einen prominenten Sponsor. Sie startet selbst regelmäßig in A-Dressuren und war bei der Cup-Serie mit Raymann an zwei Austragungsorten dabei.

„Es ist toll, dass es solche Prüfungen für U 40-Reiter gibt“, freute sich Eva Lünendonk, die mit ihrem Pony Nottingham für zwei Turniere der Serie aus Duisburg angereist war. „Die Stimmung unter den Reitern ist sehr gut. Keiner ist verbissen, und man sieht, dass es Spaß macht, hier teilzunehmen“.

Auch Kai Mütze vom RSV Düsseldorf-Eller war wegen der „Betonung auf Senioren“ zum Turnier auf den Martinshof nach Pulheim angereist. Dass er dann in der E-Dressur eine blaue Schleife für den vierten Rang holte, freute ihn um



Die Siegerinnen beim Senioren-Cup des Kreisverbandes, Christine Blödtner-Piske auf Fabel (links) und Britta Neuß auf Monty, strahlen vor Freude.

BILD: BLÖDTNER

so mehr. „Genau für solche Reiter ist diese Prüfungsserie gedacht“, erklärte Dr. Christoph Meyer, Vorsitzender des Kreisverbandes Erft. Der „Senioren-Cup“ war auf drei Turnieren zu Gast. Den An-

fang machte das Pfingstturnier des RSV Sonnenhof Frechen-Grefrath. Es folgten die Turniere auf dem Quintushof in Kerpen und dem Martinshof in Pulheim. In der E-Dressur wurde Britta Neuß von

der PSG Erftstadt-Niederberg vor Christine Blödtner-Piske vom RSV Sonnenhof Frechen-Grefrath Cup-Siegerin. In der A-Dressur gab es die umgekehrte Reihenfolge. (cbp)

enthronete, kann den Nachbarn jetzt wieder an die Tabellenspitze verhelfen. Auf dem Rasenplatz am Elisabethenweg erwarten die Blessemer am Sonntag den neuen Tabellenführer SSV Eintracht Lommersum. Die Euskirchener sind gleichzeitig beim TuS Mechernich zu Gast. (moe)

### JUGENDFUSSBALL

## Die Königsdorfer A-Junioren benötigen Punkte

**Rhein-Erft-Kreis.** Blau-Weiß Königsdorf und der FC Rheinsüd Köln können bisher mit dem Verlauf der Meisterschaftsspiele in der A-Junioren-Mittelrheinliga nicht so recht zufrieden sein. Beide Fußballteams benötigen am Wochenende dringend die Punkte, um nicht in Abstiegsgefahr zu geraten. Der FC Rheinsüd Köln steht am Samstag (18.15 Uhr) gegen den Tabellenzweiten Hertha Walheim erneut vor einer schweren Aufgabe. BW Königsdorf hat mit BW Friesdorf am Sonntag, Anstoß 11 Uhr, den Tabellennachbarn zu Gast. Die Blau-Weißen holten aus den letzten Partien vier Punkte und gehen nicht chancenlos in die Begegnung.

In der Bezirksliga stehen sich die A-Junioren des Bedburger BV und Viktoria Frechen am Sonntag, Anstoß 11 Uhr, im Sportzentrum Bedburg-West gegenüber. Beide Mannschaften konnten sich bisher nur über je einen Saisonserfolg freuen. Der Sieger dieser Partie könnte sich im Kampf gegen den Abstieg etwas Luft verschaffen. Die Hausherrn gehen leicht favorisiert in dieses Spiel. Spielfrei hat der SV Blau-Weiß Kerpen. (was)